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Abstract (en)
To improve the ice-breaking properties when sailing ahead and astern, the hull (10) of a ship with the maximum width of the ice-breaking water line
formed in the fore-body and with devices for trimming and ballasting in the stern area (12) is designed so as to be widened in its part above the ice-
breaking water line (1) to such an extent that, if the after-body (12) sinks due to trimming or ballasting of the ship when sailing astern, a channel is
broken in the ice sheet, which channel is wider than the wide fore-body part (11), which passes this channel when sailing astern. <IMAGE>

Abstract (de)
Zur Verbesserung der Vorwärtsfahrt- und der Rückwärtsfahrt-Eisbrecheigenschaften ist der Schiffskörper (10) eines Schiffes mit im Vorschiff
ausgebildeter größter Breite der Eisbrechwasserlinie und mit Einrichtungen zum Vertrimmen und Beballasten im Heckbereich (12) in seinem
oberhalb der Eisbrech-Wasserlinie (1) befindlichen Teil soweit verbreitert ausgebildet, daß bei einer Absenkung des Hinterschiffs (12) durch
Vertrimmen oder Beballasten des Schiffes bei Rückwärtsfahrt eine Rinne in die Eisdecke gebrochen wird, die breiter als das breite Vorschiffsteil (11)
ist, das diese Rinne bei Rückwärtsfahrt passiert.
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